



Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO NORTE, CELEBRADA EL DÍA SEIS DE NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTICINCO

En el salón de actos del Centro Cívico de Buenavista de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y doce minutos, del día 6 de noviembre de dos mil veinticinco, se reúnen los miembros del Consejo que a continuación se relacionan, para celebrar sesión ordinaria del mes de noviembre del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito Norte, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico de los Distritos de la Ciudad de Toledo:

PRESIDENTA

Dña. Loreto Molina Díaz (PP).

VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLITICOS

D. Juan José Alcalde Saugar (PP)

D. Francisco Rueda Sagaseta (PSOE).

VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS

D. José Luis Gómez Pérez (A.A.VV. "La Ronda")

Mª Belén Molina Melero (A.A.V.V."Río Chico")

Dña. Cristina Gallego Freire (A.A.V.V. "La Legua")

SECRETARIA

Elvira Esteban Peces (Coordinadora de Distrito).

Constatado, por la secretaria, que hay "quorum" se abre la sesión por la Presidencia y se procede a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día, cuya convocatoria fue cursada en legal forma.

Toma la palabra la Sra. Presidenta trasladando al Consejo las excusas por no poder asistir ni él ni su suplente de D. José María Fernández Sánchez (IU-Podemos).

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

A continuación, la Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al Acta de la sesión anterior, y no habiendo objeción, se aprueba.

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. –

Toma la palabra la Sra. Presidenta con el informe de presidencia dando cuenta de la situación en base a las propuestas presentadas del Consejo anterior, comienza con la asociación Río Chico respecto a la pista multideportiva el Concejal de deportes que asistió al pasado Consejo en sustitución del Sr. Alcalde Saugar, tomó nota de la propuesta y se verá el encaje en los próximos presupuestos. Respecto al exceso de velocidad, y la consiguiente peligrosidad que supone, para todos los peatones, en especial los niños, se procedió a la instalación de un radar pedagógico, portando la Sra. Presidenta los resultados, que arrojan que el 67'4 % de los vehículos sobrepasan el límite de velocidad, 30 Km/hora. Por lo que se está estudiando la posibilidad de instalar un radar y multar, en su caso, si se sobrepasa el límite de velocidad. Preguntada por la posibilidad de la instalación de semáforos, responde que los técnicos no consideran pertinente esta opción, no obstante se dará una vuelta más a esta idea y se emitirá el correspondiente informe.

En relación a las propuestas de la "La Ronda", el arreglo del acceso al Parque de Nara, ya lo tiene la técnico(Isabel), y se incluirá en los próximos presupuestos.. Respecto al arreglo de la Plaza de España el informe técnico elaborado, propone la Sra. Presidenta, se pase a todos los vocales del Consejo por la Secretaría, para su conocimiento. En relación a las propuestas presentadas por "La Legua", el tema de la pista de patinaje, ya lo tiene el concejal del área (Rubén Lozano). Y sobre las obras de la Fase 1 de Vistahermosa se ha trasladado al servicio de obras.



3º.- PROPOSICIONES DE LOS VOCALES EN REPRESENTACIÓN DE LAS ASOCIACIONES CIUDADANAS Y DE LOS VECINOS:

3.1.- PROPUESTAS A.A.V.V. “RÍO CHICO”

3.1.1.- Pista multideportiva con canastas y porterías (semejante a la del barrio de la Legua) localizada en la actual pista de fútbol de tierra.

Responde la Sra. Presidenta que ya lo tiene el Rubén Lozano.

3.2.- Acondicionar la última mediana de la avda. del Madroño (la más cercana al campo de fútbol) con mesas de picnic, fuente, senderos limpios, bancos...

Toma la palabra la Sra. Presidenta, respecto a la primera propuesta, ya se ha contestado en el informe de presidencia. Respecto a la segunda propuesta, informa que se trató en la última reunión que tuvieron con el ayuntamiento, no obstante volverán a reunirse para volver a valorarlo y aunar posturas de ejecución, no obstante cuando se aprueben los próximos presupuestos se verá.

3.2.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA”

3.2.1.- Solicitud, de la colocación de zonas de aparatos biosaludables en los parques de Bélgica y de Nara, al igual que los colocados en todos los barrios de la ciudad.

3.2.2.- Solicitud de colocación de un semáforo en el paso de peatones situado en las inmediaciones del IES Carlos III (este semáforo podría ser un semáforo de botón para causar la menor interferencia en el tráfico posible).

Toma la palabra el Sr. Gómez Pérez agradeciendo la iluminación de la Calle Alemania, y la reducción de velocidad en la TO-21 a 50Km/hora., y pidiendo se materialice, lo antes posible para que los vecinos de Tres Culturas puedan acceder en condiciones más seguridad.

Responde la Sra. Presidenta que si no antes de Navidad, a continuación, se va a convocar la Mesa de la TO-20.

Sigue el Sr. Gómez Pérez argumentando sobre la primera propuesta, respecto a la colocación de los aparatos biosaludables en el Parque de Nara proponen la colocación en la parte de arriba del Garcilaso, y los otros al principio de la Plaza de Bélgica que opinan es más accesibles para los usuarios más mayores. Sigue el Sr. Gómez Pérez con la argumentación de la segunda propuesta. A continuación responde la Sra. Presidenta, respecto a la colocación de los aparatos bio saludables, lo ha hablado con al técnico (Isabel), que ha tomado nota para valorarlo. Respecto a la colocación del semáforo en las inmediaciones del IES Carlos III, se ha trasladado al Concejal de Movilidad, informando la Sra. Cañizares Pacheco, que también ya tienen conocimiento en su Concejalía, y que se ha informado también a la policía.

3.3.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”

3.3.1.- Adecentar zona del pabellón. Limpieza y desbroce del terreno, su nivelación y compactación, garantizando una superficie segura y adecuada para su uso.

3.3.2.- Colocar señal informativa de velocidad luminosa en la Avenida de Vistahermosa (como la de la Avenida del Madroño).

Toma la palabra la Sra. Gallego Freire argumentando la necesidad de ampliar el espacio de la zona de patinaje para celebración de eventos del barrio, fiestas, etc. Respecto a la segunda propuesta comenta que efectivamente existe un problema por la velocidad excesiva a la que se circula por la Avenida de Vistahermosa, tal y como han trasladado de la asociación de Los Cigarrales de Vistahermosa. Responde la Sra. Presidenta respecto a la primera que es una zona nueva, en construcción, que se va a reunir con Carlos Calcerrada, se tratará también este tema. Respecto al tema del exceso de velocidad en la Avenida de Vistahermosa se va a dar traslado al Concejal del área de Movilidad, y en el próximo Consejo dará una respuesta.

4º.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS:

4.1. PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO.



Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

4.1.1.- PREGUNTAS A.A.V.V. “RIO CHICO”:

1.- Cuando van a pintar los dibujos sobre juegos infantiles en el parque de la avenida del Madroño.

Responde la Sra. Presidenta que la pintura especial requerida ya está encargada, por lo que en cuanto sea posible se procederá a pintarlo.

4.1.2.- PREGUNTA A.A.V.V. “LA RONDA”

1.- Situación en que se encuentra la proposición presentada por esta asociación en el consejo del 8-5-2025 sobre un acceso peatonal que una Ronda de Buenavista con la travesía Adolfo Suárez a la altura de la Casa Sacerdotal, que se contemplaba en repetidos proyectos iniciales y que tenía que realizar la promotora de la UA38.

Responde la Sra. Presidenta que está esperando respuesta de los técnicos espera poder dar respuesta en el próximo Consejo.

4.1.3.-PREGUNTA A.A.V.V. “LA LEGUA”

1.-Si se tiene previsto el arreglo de la entrada a la Urbanización VISTAHERMOSA 1ª FASE por la C/ Gladiolo, debido al deterioro que presenta, porque ahí aparcen vehículos y depositan todo tipo de materiales y la acera está completamente destrozada así como la colocación de la valla quitamiedos.

Responde la Sra. Presidenta que a día de hoy no está prevista esa actuación. Respecto al tema de la valla quitamiedos se ha pasado al servicio correspondiente. El Sr. García Bernal comenta sobre el tubo de desagüe que hay debajo del puentecillo, la necesidad de dejar la zona limpia, sobre todo si llueve, la Sra. Presidenta ha tomado nota.

4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PUBLICO:

4.2.1 Pregunta de Carmen Cervantes sobre la actuación en el entorno de la casa Sacerdotal, ya mencionado anteriormente, respecto al tema de las adelfas se han podado, recuerda que ha anunciado que se va a convocar próximamente la Mesa de la TO-20. Comenta la Sra. Cervantes que la empresa de desratización les ha dicho que la zona de entrada de ratas es delante del talud hacia la Calle TO-20; comenta también que en las Calles Reino Unido, Alemania, Francia, Avenida de Irlanda las entradas a los garajes de estas comunidades de propietarios, a los que se accede desde la vía pública presentan deficiencias, baches, etc. Y solicita, se inste a las comunidades para que lo arreglen. Responde la Sra. Presidenta que lo hará llegar a los inspectores de obras para que se inspeccione y se proceda en consecuencia. Y sobre el PAU de la Calle Reino Unido, responde la Sra. Presidenta que se lo comentará al Concejal de Urbanismo, no obstante, cometa la Sra. Cañizares Pacheco que aún no se ha presentado nada.

Pregunta de Enrique Pita, Tres Culturas, comienza agradeciendo que se procediera al desbroce solicitado en el Consejo anterior. Sobre el tema del tráfico en la Rotonda, ya se ha comentado al respecto anteriormente por la asociación “La Ronda”, y no obstante va en los escritos que se han presentado a la Sra. Presidenta. A continuación pregunta sobre el camino que comunica la urbanización Tres Culturas con la Calle Alemania actualmente cerrado, que para los vecinos de tres Culturas, es una vía de acceso muy importante que comunica con Buenavista, quiere saber en base a qué se cerró, informa que tras una consulta en el Catastro la mayor parte de este camino es de uso público, proponiendo que siendo así, estas partes del camino queden abiertas para uso de los ciudadanos, solicitando por tanto, opciones por el Ayuntamiento para llegar al barrio de referencia para ellos, que es Buenavista. Se aporta por escrito que recoge la Sra. Presidenta. Se pregunta también respecto a las medidas del Ayuntamiento para el desbroce de los accesos entre otros a la Calle Ceballos, sobre todo después de los incendios acaecidos este verano, recordando la Sra. Presidenta, que el desbroce de parcelas cuyos titulares son otras administraciones, Ministerio de Defensa, JCLM, que se insta para que se proceda al desbroce. Respecto a las parcelas de titulares privados, igualmente, puesto que tienen la obligación de mantenerlas limpias y valladas, en caso contrario se les multa. Informa también que se va a mantener próximamente una reunión para acometer el acondicionamiento de las parcelas de La Legua. Se pregunta también por el Camino de Albarreal, la Sra. Presidenta

Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

comenta que lo va hablar en la reunión que tiene prevista con Carlos Calcerrada, así como las salidas desde las salidas desde el Pau de Vistahermosa, que trasladará al Concejal de Urbanismo. Darío Sánchez del Álamo preguntó en el Consejo anterior por : ¿Cómo y cuándo se va a realizar una conexión peatonal desde la urbanización Tres Culturas (Finca Buenavista). ¿Son legales estas edificaciones?. Pide a la Sra. Presidenta que se le conteste por escrito.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión del Consejo de Participación ciudadana del Distrito Norte, de la Ciudad de Toledo, a las diecinueve horas y once minutos del día arriba indicado. DOY FE.

LA PRESIDENTA

LA SECRETARIA